

Cuáles son 3 etapas de Reforma Agraria

"Quien dividió la Reforma Agraria en tres fases, fue el Ing. Duarte cuando fungió como presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, pero constitucionalmente no debe ser así".

El Dr. Armando Calderón Sol, jefe de la bancada de ARENA en la Asamblea Legislativa, declaró ayer que esta designación llegó a ser de uso común cuando se refería al Art. 105 de la Constitución, que establece que los propietarios de tierras rústicas que excedan el límite de 245 hectáreas, podrán transferirlas a cualquier título a campesinos y agricultores en

pequeño.

El Art. 267, añadió, prescribe que los referidos conceptos de campesino y agricultor en pequeño, deben de definirse en una ley secundaria, en el término de tres años; tal fue la que se aprobó el viernes pasado, hecho sobre el cual LA PRENSA GRAFICA ha informado con seriedad y objetividad. Como el plazo para cumplir con este requisito finaliza el 20 de diciembre entrante, al aprobarse la ley secundaria queda en su plenitud, como Ley de la República, todo lo concerniente a la Re-

—Pasa a la página 27—



RESCATE. Voluntarios de Cruz Verde Santa Anita, reanudaron ayer sus labores de rescate de víctimas del terremoto; y de los escombros del edificio que ocupó el Gran Hotel San Salvador, rescataron el

cuerpo de Víctor Manuel Chávez Escobar, de 47 años de edad, que fue una de las numerosas que perdieron la vida en ese lugar. La Cruz Verde reanudó esta labor en atención al llamado de numerosos familiares de víctimas.

Expondrán problemas en el Ganado de Leche

El primer seminario de Internación, Manejo y Alimentación de Ganado de Leche realizará la Asociación de Productores de Leche de El Salvador (PROLECHE), en los próximos días.

Directivos de la gremial dijeron que esta actividad es un esfuerzo para contri-

buir a superar los problemas del país agravados por el terremoto y fortalecer la idea de que, a pesar de todo, los salvadoreños siguen de pie.

El seminario tendrá lugar los días 8 y 9 de diciembre, en el hotel Presidente, con la participación

—Pasa a la página 21—

Misión del Parlamento Europeo llegará hoy

Hoy llega al país misión especial del Parlamento Europeo, que realiza viaje de observación por todo Centroamérica.

El viceministro de Relaciones Exteriores, Lic. Joaquín Alexander Maza Martelli, dio a conocer que la misma es una delegación de observación y estu-

dió que se anticipa a la reunión de Cancilleres de la Comunidad Económica Europea y de Centroamérica que se realizará en febrero del próximo año en Guatemala.

Dio a conocer el Viceministro que en El Salvador los parlamentarios, sus se-

—Pasa a la página 21—

Rescate de cadáveres del Gran Hotel ayer

Después de 37 días de ocurrido el terremoto, fueron iniciadas ayer las labores de rescate de cadáveres del que fuera Gran Hotel San Salvador.

El primero en ser rescatado de entre los escom-

bros, fue el cadáver de Víctor Manuel Chávez Escobar, de 47 años, quien en vida residía en la colonia San Antonio, Calle Principal de Mejicanos, según informaron sus familiares,

—Pasa a la página 38—



NIVELACION. El Agr. Carlos Olano, director en funciones de la ENA, informa que se está proporcionando a los bachilleres agrícolas un ciclo de nivelación, para su ingreso en la Carrera de Agronomía.



—Foto de LA PRENSA por Payán. **SALSITA CHAVEZ.** El cadáver de Víctor Manuel Chávez Escobar, 47 años muy conocido como "Salsita" fue rescatado ayer de los escombros del Gran Hotel San Salvador, por miembros de la Cruz Verde Santa Anita, después de 38 días.

De Sonsonate Trabajadores del DUA dan ayuda a damnificados

(Sonsonate). La Asociación de Trabajadores DUA (ATDUA), sección Sonsonate, conternados por la catástrofe sísmica del 10 de octubre, motivaron a todos sus compañeros para dar contribución económica voluntaria, con el objeto de convertirla en viveres.

Todos respondieron espontáneamente y se logró recaudar la cantidad de tres mil doscientos ochenta colones (C3,280.00); con lo que se compró arroz.

—Pasa a la página 45—

Epicentro de últimos 60 sismos en sur de capital

En Parque Coscatán, Montserrat y Lomas de Candelaria, localizan epicentros de los últimos 60 sismos, informa el Ministe-

rio de Obras Públicas (MOP).

Los movimientos telúricos se registraron del vier-

—Pasa a la página 38—

Problema de reubicación de Registros se expone

Usarlos de los Registros de la Propiedad Raíz e Hipotecas y de Comercio, expusieron ayer otros puntos de vista relacionados con el traslado de las cita-

das oficinas a Soyapango. Estiman que dicha reubicación es a todas luces inconveniente, ya que las instalaciones de Soyapango,

—Pasa a la página 33—

13 mil jubilaciones en 2 años espera INPEP

Unos 13 mil empleados públicos serán pensionados en los próximos dos años, dice Informe del Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Públicos (INPEP).

El dato anterior ha sido obtenido de un estudio y análisis técnico realizado sobre la población que espera que de un momento a otro, lo jubilen.

Informa el subgerente de Prestaciones del INPEP, Lic. Manuel Candelario Zela Mejía, que existe un promedio de cuatro mil empleados públicos con 70 ó más años de edad y que forzosamente tienen

que jubilarse y gozar de las prestaciones sociales a las que tienen derecho.

Todos los casos como los antes mencionados y aquellos con la edad justa para pensionarse, obtendrán del INPEP la prioridad necesaria en el trámite respectivo, afirma el funcionario, el problema es que generalmente existe remanente de documentos de unos 2500 que desean acceder al régimen de las prestaciones sociales, pero lamentablemente existe poco interés logístico en las distintas instituciones gubernamentales para obtener los

—Pasa a la página 33—

De Santa Ana Denuncian el alza ilícita de alimentos

Amas de casa de esta ciudad, están alarmadas ante el alza ilícita de productos de primera necesidad, especialmente en azúcar.

—Pasa a la página 29—



DEVELA BUSTO (Santa Ana). El Lic. Francisco Flores, gobernador Rotario del Distrito 224 de Centro América, Panamá y Belice, devela el busto del compositor santaneco David Granadino, erigido en el Parque Libertad. Familiares de Granadino, presentes en el acto, agradecieron al Club Rotario de Santa Ana el homenaje tributado al insigne compositor. El gobernador rotario de Costa Rica.

AL CERRAR la edición

(Información en página 40)

Pequeña empresa presente con empresarios de EUA

Una experiencia positiva fue la presencia de observadores de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES) en la 2a. Conferencia de la Casa Blanca sobre Pequeños Negocios, celebrada recientemente en Washington.

Así lo da a conocer el Dr. Mario Luis Velasco, miembro del Comité Ejecutivo de FUSADES y coordinador de la Comisión del Programa de la Pequeña y Micro Empresa (PROPEMI), de la Fundación.

Destaca el mencionado profesional que dicho evento constituye una consulta democrática del Gobierno de los Estados Unidos a los representantes de los pequeños negocios en todo el territorio de la Unión Americana, que suman 14 millones.

Informa el Dr. Velasco que el propósito principal de dichas conferencias es presentar al Gobierno recomendaciones específicas sobre las cuales debe tomarse acción legislativa o ejecutiva apropiada para mantener y alentar la viabilidad económica de los pequeños negocios y, por consiguiente, de la nación.

En esta 2a. Conferencia, dice el Dr. Velasco, se aprovechó para revisar el status de las recomendaciones adoptadas en la primera, celebrada en 1980, habiéndose constatado que el Gobierno había atendido favorablemente los dos tercios de las mismas.

Impresionó al representante de FUSADES la participación activa de los pequeños empresarios y especialmente

—Pasa a la página 38—